

Q



Bono alimentario será para 6 millones de personas



Columnista











Historia de una elección



28 Jul 2022 3:45 h

La derecha ha hecho un papelón en la elección de la mesa directiva del Congreso que felizmente no ha tenido consecuencias porque la candidatura de Lady Camones fue lo suficientemente sólida para ganar con amplitud en segunda vuelta a la lista de la izquierda que nos desgobierna (increíblemente liderada por un miembro del partido de "derecha" Renovación Popular, el congresista Esdras Medina y que llevaba como vicepresidente nada menos que a Waldemar Cerrón).

La novatada (por no decir necedad) de cierto sector de Avanza País y de Renovación Popular de impulsar una candidatura apurada e improvisada como la de Gladys Echaíz (una correcta congresista dicho sea de paso) no solo fraccionó a la derecha, sino que empezó con 16 votos y consiguió... 16 votos en la primera vuelta, si eso no es un papelón la verdad no sé qué lo sea.

En el Parlamento se buscan consensos, alianzas, se conversa, se parla, se pacta... y todo eso finalmente se tiene que materializar en votos. No se trata de una reunión de exalumnos de un colegio donde se va a conversar entre amigos. Así se hace política aquí y en la Cochinchina... desde siempre. El que no lo entiende así, entonces que se dedique a otra cosa.

Pésimo augurio de lo que nos espera de una derecha que solo busca un absurdo personalismo disfrazado de una dudosa razón de "convicción política". Felizmente la izquierda es peor, pero los caviares no y por ello muchas veces se han hecho del poder con exiguas minorías. Si la derecha no se da cuenta que tiene que hacer POLÍTICA (así, con mayúsculas) y unirse va muerta a cualquier elección a la que se presente.

Para entender cabalmente la ceguera de la que hablamos, debemos recordar que la congresista de Fuerza Popular Martha Moyano (elegida primera vicepresidenta en la lista de Camones) le ofreció a la señora Echaíz su puesto, ésta se negó y siguió con su cometido. Hoy muchos nos dicen que Camones estará a las órdenes de Acuña, olvidándose que Echaíz estuvo un año en la bancada de APP y tan solo renunció para una candidatura que nació fracasada.

Solo anotaremos que César Acuña hoy se encuentra en graves problemas con la justicia nacional y norteamericana, su alianza con un gobierno que se cae a pedazos no es garantía de poder alguno. Una cosa es Camones como una congresista más de APP y otra empoderada como presidenta del Congreso con el sólido apoyo de la bancada más numerosa y opositora al desgobierno de Castillo: la de Fuerza Popular. Seguro para los antifujimoristas más radicales e irracionales esto será un anatema... bueno, eso no extraña, por algo Castillo y Perú Libre están en el poder hoy día. Esperemos que no por mucho tiempo más.

Mira más contenidos siguiéndonos en Facebook, Twitter e Instagram, y únete a nuestro grupo de Telegram para recibir las noticias del momento.

Compartir: 1 in 🕥











Ricardo León Dueñas

Últimas noticias